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６月の行事
１ 土 エコフレンド
２ 日
３ 月 ４５分授業 集会
４ 火
５ 水 ⑤⑥２年生学年人権集会
６ 木
７ 金 ⑤⑥総体壮行会
８ 土 北部Ｂブロック総体
９ 日 北部Ｂブロック総体
10 月 交通指導１班
11 火
12 水 ⑤⑥全校人権集会
13 木
14 金
15 土 北部Ｂブロック総体
16 日 北部Ｂブロック総体
17 月 北部Ｂブロック総体予備日 午後放課
18 火 45分授業
19 水 マナーアップ活動・3校時水⑤5校時水③

テスト前部活中止（～２５日まで）
20 木 学校安全の日 交通指導2班

21 金 45分授業・中央委員会
22 土
23 日
24 月 期末テスト
25 火 期末テスト ・専門委員会
26 水 期末テスト ・集会
27 木
28 金 交通指導3班
29 土
30 日

７月の行事
１日 （月） エコフレンド
３日 （水） （４５分）⑤⑥デートDV防止セミナー
４日 （木） ノー部活デー
５日 （金） ふれあい食体験事業②③④２１HR
８日 （月） 課題テスト①～⑤
９日 （火） ふれあい食体験事業②③④２２HR
１０日 （水） ふれあい食体験事業②③④２３HR
1２日 （金） ふれあい食体験事業②③④２４HR
1７日 （水） マナーアップ活動・吉野川市人権意見発表会
1８日 （月） 大掃除
19日 （木） 終業式・学校安全の日・交通指導２班
2２日 （金） 三者面談
2３日 （月） 三者面談
24日 （火） 吉野川市陸上競技大会
25日 （水） 三者面談
26日 （木） 三者面談
2９日 （金） 三者面談
３０日 （月） 三者面談
３１日 （火） 三者面談

（水）
◎5月２４日（金）～２６日（日）まで，沖縄の修学旅行へ行ってきました。
日本で唯一の地上戦の地を訪れ，全員で平和の尊さを感じてきました。修
学旅行の話をお子様からたくさん聞いてあげてください。
7月の学年通信で修学旅行の風景をあげます。

仲間と共に仲間と共に

お母さんの木を鑑賞して
１組 江本晴夏

僕は，「おかあさんの木」を鑑賞して，戦争に自分の子を送り出す母の思
いや悲しみを知ることができました。五郎以外の息子は戦地から帰って来
ず，自分の息子を待ち続ける姿は，とても悲しかったです。帰って来ないか
もしれないのに国のために息子を戦争に出す姿には，国のために死なず
に帰って来てほしいという思いがありました。戦争は終わっても，母の闘い
は終わることはなかったのです。母は自分が死んでしまうまで息子は帰っ
て来ず，息子たちが生きて帰って来ることを願った木で死んでしまうところ
はさみしく，悲しいものでした。

２組 近久莉乃愛
私は，お母さんの木を鑑賞して，戦争はあってはならないことや，命の大

切さを改めて学ぶことができました。また，この映画で印象に残ったところ
が２つあります。
１つ目は，五郎が戦争に行くことに反対をしたことです。その場面では，

戦争に行って欲しくない気持ち，自分の子どもを失いたくない気持ち，自分
の子どもに会えなくなる寂しい気持ちなど，五郎の様々な気持ちが伝わっ
てきました。
２つ目は，田村さんが，「あの木は切ってはならん。」と何度も言ったとこ

ろです。そこで，田村さんがお母さんの木を大切に残していることが分かり
ました。
これから，家族や友達との時間を大切にし，一緒にいられることに感謝し

たいです。そして，自分の命も，周りの人の命も大切にします。

4組 山川歩輝
印象に残ったのは，戦争の悲しさと，息子たちが次々と戦争に行ってお

かあさんがずっと泣いていたことです。僕もおかあさん目線になると，とて
も悲しい気持ちになりました。また，もし自分が召集されたらと想像したら，
つらくて泣いてしまうと思います。家族や友達と離れて死んでしまうのは，
悲しいどころではないと思います。女性も負傷した兵の世話や，武器を作ら
ねばならなかったことは悲しかったはずです。それは親元を離れ，人を殺す
武器を作り，ただ作業する機械のようになってしまったからです。戦争は，
戦地に行った人だけでなく，残された家族や友人も傷つけてしまいます。
日本だけではなく，世界中で戦争は絶対にしてはいけません。だから，沖

縄に行って黙とうをする時，平和を心から願いたいです。

運動会を終えて
１組 藤井星空

運動会を終えて思うことは，「あきらめない」ということです。リレーを見
ても，ハリケーンをやっていても，みんな最後まであきらめずに走っていて，
とてもカッコイイと思いました。アンカーで走っている人がどんどん追い上
げていっている姿を見ていて，「あきらめない」ってすごいことだと思いまし
た。私は運動が苦手だけれど，みんなみたいに最後までいろいろなことに
あきらめず，チャレンジできるようになりたいです。一人一人がしっかり応援
して，失敗しても優しく声かけをしているみんなを見て，みんなと一緒に戦
えてよかったと思いました。結果は１位にはなれなかったけれど，みんなで
楽しく熱くできたので，とてもいい思い出になりました。２年生になって初め
ての大きな行事だったけれど，とても楽しかったです。これからもみんなと
協力していきたいと思いました。

3組 大塚優太
運動会を通して，クラスでより団結することができたと思いました。

まず，一中ハリケーンでは，5人で5回コーンを回ることができました。途中
コーンを跳び超えたりもしましたが，皆で1つの棒を握りながらコーンを走
りきる事ができました。
次の大縄跳びでは，跳んでいないときは，Ａチームの応援をし，出番にな

れば少しでも回数を増やせるように声を出しながら跳ぶことができました。
最後の全員リレーでは，クラスメイトを全力で応援しながら，自分の出番の
時は，ボールを体からはなさずにパスまで走りきることができました
今回の運動会を通して，練習の時から全体で団結をして取り組むことが

でき，絆が深まったのだと実感しました。これからの様々な行事でもクラス
のみんなとより一層絆を深めていきたいです。


